

Zeitschrift: Jeunesse et sport : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 29 (1972)

Heft: 11: München 1972

Vorwort: Jeux de la XXe Olympiade, Munich 1972 : rapport de la délégation de l'EFGS

Autor: Altorfer, Hans

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Jeux de la

XXe Olympiade, Munich 1972

Rapport de la
délégation de l'EFGS

Les jeux de la XXe Olympiade appartiennent au passé. Ils ont donné au sport, qui aurait dû être l'élément central, une nouvelle et fabuleuse évolution des performances.

Mais, par les tristes événements connus de chacun, ils ont secoué la conscience du public mondial comme jamais auparavant. Ils ont mené à un point où une discussion fondamentale doit commencer.

La délégation de l'EFGS a vécu à Munich des journées riches en enseignements, qui valent qu'on s'y arrête et qu'on en fasse un rapport. Les articles qui suivent ont été rédigés pendant les Jeux ou juste après. Il est évident qu'un plus grand recul les aurait colorés un peu différemment.

Les exposés sont classés en deux parties:

- Considérations générales sur les Jeux et notre délégation.
- Rapports sur les différentes disciplines sportives, agrémentés de descriptions, d'anecdotes ou de photos.

Nous espérons avoir fait de ce rapport sur les Jeux olympiques un document montrant comment nous les avons vus et permettant de poursuivre la discussion en nous remémorant ces journées.

Hans Altorfer